



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 26.08.2019

Neuaufteilung des Parkraums in der Gabelsbergerstraße

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf, den Parkraum in der Gabelsbergerstraße im Abschnitt Dachauer Straße – Luisenstraße neu aufzuteilen. Insbesondere soll sie dabei berücksichtigen:

- Ladezonen für den Lieferverkehr
- Radabstellflächen, auch für Lastenräder
- Abstellflächen zur Förderung der E-Mobilität: E-Autos und -Bikes

Begründung

Der Parkraum in der Gabelsbergerstraße ist heute sehr einseitig dem Autoverkehr zugeteilt. Für den Lieferverkehr gibt es zurzeit nur die Option auf dem Radstreifen zu halten. Die Polizei duldet dies zwar, wie von ihr im BA 3 berichtet, jedoch ist damit auch eine unnötige Gefährdung des Radverkehrs verbunden.

Daneben bedarf es deutlich mehr Radabstellflächen, um die Situation auf den teilweise hochfrequentierten Gehwegen zu entzerren. Ein unmittelbarer (Mehr-)Bedarf ist hier aber weniger an der Kreuzung Gabelsberger-/ Augustenstraße angezeigt, wo bereits diverse Abstellflächen bestehen, sondern v.a. im Abschnitt Dachauer Straße – Schleißheimer Straße. (siehe Bilder).

Bei der Neuaufteilung des Parkraums ist es zudem unerlässlich auch den heutigen Entwicklungen im Bereich E-Mobilität Rechnung zu tragen und Lademöglichkeiten für E-Autos und -Bikes zu integrieren sowie die Abstellung von Lastenrädern zu ermöglichen.



Alle Bilder M. Popp

Antragsteller:

Felix Lang
Mathias Popp

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur), MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNER STADLER (UA Planung und Umwelt)